
困 った時は
 相談してほしい
民生委員・児童協議会活動啓発
国東地区南および北の民生委員・児童協議会が、民

生委員・児童委員の日活動強化週間に併せ、スーパー
あおき国東店などで啓発活動を行いました。国東地区
南民生委員・児童委員協議会会長の清原正

ま さ

義
よ し

さん（国
東町治郎丸）は「民生委員は行政との橋渡し役。困った
時は相談してほしいです」と話してくれました。

市 の教育発展に
 尽力
小俣教育長退任式
市の教育発展にご尽力された小俣秀之教育長の退任

式が市役所で行われました。小俣教育長は「今後も教
育委員会と市が一体となって、国東市の教育にしっか
り取り組んでほしい」と述べ、任期を振り返りました。
退任式後、市教育委員会を後にする小俣教育長を市職
員らが拍手で見送りました。

安 全第一で
 運行できるように
県議会総務企画委員会・所管事務調査
県議会の総務企画委員による所管事務調査が行われ

ました。市内では「ホーバーターミナルおおいた」の管
理運営事業などが調査先となり、担当者が施設概要や
今後の方針について説明しました。参加議員は「安全
第一に運行できるように努めてほしい」と話していま
した。

夢 の実現に向け
 頑張る子どもを育てる
岩光教育長就任式
市の新たな教育長に武蔵町麻田出身の岩光一郎氏が任

命されました。岩光教育長は公立学校で長年教鞭を取る
とともに教育行政などを経験。任期は2027年５月18
日までの３年間。市役所で行われた教育長任命式では、
岩光教育長が「豊かな人間性を持ち、夢の実現に向け頑
張る子どもを育てていきたいです」と就任の決意を述べ
ました。
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縦 割り解消へ
 外部人材を活用
複業人材活用に関する実証実験最終報告会
株式会社Anotherworks（代表取締役大林尚

な お

朝
と も

さん
㊨）との連携協定による政策実現を目指す組織アドバ
イザーを活用した実証事業の終了により、市役所で事
業成果の報告会が行われました。
今回の実証事業で、市役所での連携した組織のあり
方等について、知見をいただいた２名のアドバイザー
に感謝状を贈りました。

無 事に大きく
 なってほしい
富来小・水産教室およびリレー放流
富来小学校５年生13名を対象に水産教室が行われ
ました。その後、11月に開催される「第43回全国豊
かな海づくり大会〜おんせん県おおいた大会〜」に向
け、リレー方式で県内各地をつないで開催している稚
魚放流の一環として、羽田海岸でマコガレイの放流を
行いました。安達一

い ち

葉
は

さんは「無事に大きくなってほ
しいです」と話してくれました。

無 数のホタルが
 夏の訪れを告げる
第27回武蔵町ホタルまつり
武蔵町麻田の報恩寺公園で「第27回武蔵町ホタル
まつり」が、武蔵町ホタルを育てる会主催で開催され
ました。ステージイベントでは、志成学園の蛇

じ ゃ

谷
た に

太鼓
や武渓保育所のリズム体操などが披露され、会場を沸
かせました。午後８時からのホタル観賞会では、武蔵
川沿いに無数のホタルが乱舞する姿を鑑賞できました。

安 岐テニスコートが
 生まれ変わりました
市営安岐テニスコートリニューアル式典
中体連の開会式において、市営安岐テニスコートリ
ニューアル式典が同時開催されました。今回の改修で
は、人工芝に砂を散りばめて整備したオムニコートに
加え、LED照明化や排水機能向上化、テニスネット
など付帯整備の新調を行いました。式典後には、試打
式も実施され、岩光教育長と大会参加者がボールの試
し打ちを行いました。
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